
平成２６年度 ８月定例会会議録（概要） 

 

◎招集年月日  平成２６年 ８月２０日（水） 

◎開催日時  平成２６年 ８月２５日（月） 午後１時～午後２時５０分 

                        

◎場   所  市役所 庁議室 

◎出席委員  松田教育委員長、宮脇職務代理者、平澤教育委員、田畑教育委員 

◎欠席委員  なし 

◎出 席 職 員  北原教育長、原教育次長、北野学校教育課長、森田生涯学習課長、酒井スポ

ーツ振興課長、小松高遠長谷教育振興課長、中村指導主事、山崎教育総務係

長 

 

１ 開  会（教育次長） 

    

２ 委員長あいさつ 

 

３ 委員のひと言（平澤委員） 

 

４ 会議事項 

 

   第１ 教育長報告 

 

・資料に基づき教育長説明 

・委員長からバレエドイツ留学の中学生の滞在期間について質問があり、教育長より

１年間だが、成績により延長もあるとの説明があった。 

 

第２ 協議事項 

（１）教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検及び評価報告書について 

 

・関係分について、資料に基づき学校教育課長説明 

    ・委員長から「総合的な学習」の方向性の文言の修正、「給食運営」の方向性の内容

を具体的に記載するよう指示された。 

 

・関係分について、資料に基づき森田生涯学習課長説明 

    ・宮脇職務代理者から「創造館」の貸館業務実績について質問があり、生涯学習課長

から、収入ベースで約１４万円、延べ利用者は１２，５２９人との説明があった。 

    ・宮脇職務代理者から、創造館の貸館業務を知らない人が多いので、広報を充実する

よう要望があった。 

    ・委員長から昨年度と評価に変更のあった事業については、文章表現を変える等理由

を示す必要があるとの指摘があった。 

 

・関係分について、資料に基づき高遠長谷教育振興課長説明 



・宮脇職務代理者から、「進徳館の日」の原稿に誤植があるとの指摘があった。 

 

・関係分について、資料に基づきスポーツ振興課長説明 

（質疑なし） 

 

（２）議会総務委員会委員と教育委員との懇談について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

    ・懇談項目について、協議の結果、 

「新たな教育委員会制度と総合教育会議について」 

「教育関係諸課題について」 

「運動部活動について」  の３項目に集約された。 

 

第３ 報告事項 

(１) 全国学力・学習状況調査結果の取扱いについて 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

・委員長から２４日付新聞報道が引用され、非公表の理由を再確認し本来の目的に沿

った運用をしていく必要があるとの意見が出た。また、指導主事に対しこの運用に

沿った対応をしていくよう指示があった。 

 

 (２) 上伊那教育課程研究協議会について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

    （質疑なし） 

 

(３) 成人式について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

    ・委員長から参加委員の状況報告を求められた。 

・平澤委員より、運営委員により毅然と運営され、厳粛に執り行われた竜西地区成人

式について報告があり、大変よかったとの感想が述べられた。 

    ・宮脇職務代理者より、例年に比べ参加者の少なかった手良地区成人式ついて報告が

あり、担任の先生が来られなかったのは残念だったとの感想が述べられた。 

    ・田畑委員より、二分の一成人式に取り組んでおりタイムカプセルを開けるイベント

がある東春近地区成人式について報告があり、高い出席率の新成人を含む参加者全

員が意見を述べる企画があり、全員参加型の非常によい成人式だったとの感想が述

べられた。 

・委員長より、整然と執り行われた富県地区成人式について報告があり、学級担任か

ら公開授業の話題が出たこと、その授業は委員長が見学したこともあるよい内容で

あったことから、個人的にも印象深い成人式であったとの感想が述べられた。 

 



 (４) 生涯学習基本構想２６年度計画について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

    ・委員長から膨大な事業数のため絞り込んでの継続実施を求められた。 

 

(５) 第２回千両千両 井月さんまつりについて 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

    ・委員長から、事業の発展と全国発信への期待が述べられた。 

 

 (６) 第１回信州いなクロスカントリーレース・第４回伊那市トリムマラソン大会に 

ついて 

(７) 第３２回市民駅伝イーナちゃん駅伝カーニバルについて 

 

・資料に基づきスポーツ振興課長説明 

・宮脇職務代理者から、協賛企業名の表記について意見が出された。 

 

 (８)共催・後援について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

    （質疑なし） 

 

・委員長より、以降の報告事項を非公開とするとの発言があった。 

 

（９)【非公開】学校事故速報・給食への異物混入について 

(10)【非公開】不登校及び不登校傾向児童生徒数の実態調査について 

(11)【非公開】いじめに関する実態調査について 

 

・資料に基づき指導主事説明 

 

 (12) その他 

 

・スポーツ振興課長から体育施設のあり方について口頭説明があった。 

    ・指導主事から全国学力・学習状況調査結果（速報）について口頭説明があった。 

    ・生涯学習課長から石工シンポジウム、伊澤修二記念音楽祭について資料に基づき説

明があった。 

 

５ その他（教育次長） 

（１）９月の日程について 

（２）１０月の主な日程について 

  ・伊那公民館起工式       １０月 ８日（水） 午前８時３０分 

  ・第２８回伊澤修二記念音楽祭  １０月２５日（土） 午前９時 



・１０月定例教育委員会     １０月２８日（火）  午後１時３０分 

 

６ 閉  会（委員長） 


